

令和6年4月4日

## 令和6年度 始業式

令和6年度が今日から始まります。

今年度は6月5日に体育祭を予定しています。1994年の実施が最後で当時は足高祭（体育的行事）という名前で開催されていたようです。今年予定通り行われれば30年ぶりの復活開催となります。

ほとんどの人が初めてなので、うまくいかないこともあるでしょうが、答えのない課題に向けて、全員が取り組んでゆくことに大切なことは何か、他者を認めることではないかと思います。

続いて、木曜の7校時は「総合的な探究の時間」をしっかりと学習します。

探究って何するの？という疑問が浮かぶかと思いますが、難しく考えないでください。正解のない時代にいかに自分らしく生きてゆくか。という問いに対して、今の自分の中での最も正しい答えに近づけてゆこうとする時間。自分の周りのあらゆる疑問を大切に、学習を始めてください。

昨年来から変わらないこともあります。それは、足柄高校のめざすものです。

安全・安心な学校環境、自分も他人も大切にすること、人権意識の高いインクルーシブ教育実践推進校という位置づけです。では、個人レベルではどうしたらよいのか。ルールを守ったうえで、一人一人を温かく粘り強く見守る学校でありたいと思っています。中でも、交通事故は誰も幸せにしない。事故を起こしたときは、できれば1分前に時を戻せるなら・・・と真剣に願いました。でも、もう遅い。取り返しのつかない現実を目の当たりにしてただ震えるだけ・・・でした。

最後に、自分を大切にしたい。自己管理の大切さを知りたい。金銭管理、SNSへの投稿は細心の注意必要であり、これは自分と他者が影響してきます。

軽いいじりや、悪いノリで他者の事を考えず起こしてしまったことが、長期にわたるトラブルにつながるものが昨年度もありました。繰り返しますが、自分を大切にしたい。自己管理の大切さを知りたい。

充実した1年にしましょう。

令和6年4月4日

神奈川県立足柄高等学校長 石川 晋吾